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Требуется новый
подход
Бюро горкома ВЛКСМ  рассмотри 

,, вопрос 'О  11рОВеД( ИИИ отчетов и 
яиборое» В соответствии с > ста-
В,". ВЛКСМ С 15 августа по 31 ок 
:ЗрЯ 1987 ! и да и комсомольских  
rpviniax организациях с правами  
первичных, в первичных комсомоль
ских организациях города и района. 
гч в этом году истекают сроки  
полномочий комитетов комсомола, 
пройдут отчетно-выборные собрания.

Предстоящая отч ет1 ю ■ выборн а я 
кампания — первая после ХХ  съез
да ВЛКСМ. Проходить она будет в 
ответственный период обновления 
мех сторон жизни советского обще
ства. деятельности комсомола *н 
созвала усилить трудовую и обще
ственно-политическую акта вность 
комсомольцев и молодежи.

В центре внимания собраний 
должны быть решения ию ньского  
11887 года) Пленума ЦК КПСС, 
который подчеркнул, что  перестрой 
ка экономического управлен и я хо
зяйственного механизма в целом я в 
ляется сейчас центральной задачей  
всей стратегии ускорения. Ее осуще 
ствление — важнейшее общенарЬд- 
вое дело, и не в последнюю очередь
— комсомольцев и молодежи.

В ходе проведения отчетно выбор
ных собраннй нужно глубоко и е с с- 
сторонве обсудить вопросы практи
ческого участия каждой комсомоль
ско» организации, каждого комсо

мольца в реализации экономических 
задач. Реально проанализировать со
стояние дел и участие комсомоль
ской организации в перестройке на 
с*оем предприятии, в каждом трудо
вом коллективе. Определить кон- 
кртние предложения и дела 

Отчетно-выборная кампания про 
воднтсп в канун 70-летия Великого 
Октября. Это придает ей еще боль
ше? значение. Она должна дать но- 

импульс для развития у юно 
вей н девушек инициативы, творче- 
пмго поиска, подъема трудовой и 
общественно-политической актнвно- 
с™. стремления новыми трудовыми 
5«такеш!ями ознаменовать 70-ле- 

t тар Великого Октября. Комсомоль-

ст,не собрания должны помочь мо
лодежи осознать всю меру ответст- 
Гт нносш аа сохранение завоеваний 
социализма, продолжение револю
ционного дела Ленина.

Комитетам комсомола п ходе иод 
готовки и проведения собраний следу
ет неуклонно руководствоваться тре 
боианиями ХХ  сьезда ВЛКСМ , обес
печить повышение боевитости и ав
торитета всех звеньев комсомола, до
биться коренного улучшения работы 
комсомольских организаций. Осуще
ствлять перестройку стиля, форм, 
методов комсомольской работы.

В  ходе предстоящих, отчетов и вы
боров надо отказаться от выборов 
комсомольских кадров и актива по 
анкетным данным, организовать жи
вое обсуждение деловых, морально- 
политических качеств кандидатов, 
рекомендуемых для избрания труп 
комсоргами, членами и секретарями 
бюро и комитетов комсомола.

Рекомендовать в состав выборных 
органов авторитетных. инициатив
ных, творческих, обладающих необ
ходимыми политическими и мораль 
нымн качествами комсомольцев и 
молодых коммунистов, умеющих дей
ствовать самостоятельно, с высоким 
чувством ответственности.

Всем без исключения членам и 
кандидатам в члены обкома, окруж
кома, горкома ВЛ КС М  необходимо 
принять личное участие в подготов
ке и проведении отчетно-выборных 
собраний, отчитаться перед комсо
мольцами о своей работе, рассмат
ривать эту работу как основную за
дачу настоящего периода.

Комитетам комсомола и секрета
рям первичных комсомольских ор
ганизаций надо разработать меро' 
приятия по организации и пропаган
де отчетов и выборов, утвердить 
графики собраний в комсомольских 
группах. цеховых, участковых и 
бригадных организациях и ответст
венных за их проведение.

Бюро горкома расценивает отчет
но-выборную кампанию как строгий 
экзамен для каждого комитета ком 
сомола, кадров и актива на полити
ческую зрелость, способность па де
ле перестроить свою работу, завое
вать доверие молодежи, повести ее 
за собой.

На заключительном, самом важном этапе строи
тельства скважины, когда проводится тампонаж, 
очень важно следить за параметрами цементного ра
створа. Качество его определяется постоянно, и за
нимаются этим лаборантка и помощник бурильщика. 
Наш фотокорреспондент В. Безносов попал на 310-й 
куст, где работает бригада 15. П. Сидельникова, как 
раз на заливку колонны и сделал * этот снимок, на 
котором лаборантка КУБР-1 Елена Нестерова и пом
бур Леонид Бояршинов делают анализ раствора.

С. С Е Р ГЕ Е В .

НА П У С КО ВЫ Х  О Б Ъ ЕК Т А Х

Ж д ем  с нетерпением
Строительно - монтаж 

ный трест «Приуралнеф
тегазстрой* сообщает о 
своих пусковых объектах. 
В  четвертом квартале на 
мечается ввод первой 
очереди ' газоперерабаты
вающего завода мощно
стью 1 млн. 70 тыс. ку 
бометров газа. План семи 
месяцев — 8,5 млн. руб
лей. Освоено В.597 млн. 
рублей, что составило
101.1 процента.

В этом же квартале 
строители треста обяза
лись ввести комбинат 
подсобного производства 
мощностью 1 тысячи ку
бометров железобетона в 
год. При плане .515 ты
сяч рублей фактически 
освоено 570 тысяч, г. е. 
] 10,7 процента.

Среди объектов здра
воохранения трест плани
рует сдать детскую по 
ликлппнку в Восточном 
микрорайоне. Однако при 
плане 553 тысячи руб 
лей освоено только 202 
тысячи, т. е. 51 процент.

По жилью за 7 меся
цев при плане 6 млн.

320 освоено 7 млн. 472 
тыс. рублей, что состави
ло 11М.2 процента. Уже 
сданы в Первом микро
районе 'жилой дом- №  35 
площадью 2 тысячи 28-1 
кв. м. общежитие №  46
— 5 тысяч кв. м, во 
Втором микрорайоне
жилые дома 2 —
-1 тысячи 836 кв. м и 
Л» 5 — 3 тысячи 256 
квадратных м. В  дере
вянном исполнении — жи
лые дома № №  210, 211, 
212 — 866 кв. м. 
JMeJsft 105, 197 — 728 кв. 
метров в Восточном мик
рорайоне.

Хлебный магазин в 
Первом микрорайоне на-: 
мечается сдать в авгу
сте. А бассейн для шко
лы №3 СУ-73 обязалось 
закончить к концу года.

Ветго при плане за 
полугодие 2-1 млн. 778 
тыс. трест освоил 23 
мли. 992 тысячи рублей, 
т. е. 96,8 процента. К со
ответствующему периоду 
прошлого года было осво
ено 113,9 процента.

С. Н ЕС ТЕРО ВА .

А в г у с т о в с к и й
п е д с о ве т

26 августа в Няга
ни в КС К  «Юность» 
состоялась очередная 
учительская конферен
ция. Ее проведение во 
многом отличалось от 
предыдущих. К приме
ру, отчетный доклад 
заведующей ГорОНО 
Т. М. Сантовой «Об 
итогах работы и за
дачах педколлективов 
города по реализации 
реформы школы в 
свете решений X X V II 
съезда КПСС* пред
варительно был на
правлен в педагогиче
ские коллективы для 
обсуждения и для то
го, чтобы каждый мог 
заранее обдумать, 
взвесить все «за* и 
♦против* и затем со 
своими замечаниями и 
предложениями высту
пить на совещании.

Открыла конферен
цию Н. И. Переладова, 
секретарь горкома 
КПСС. Затем прошло 
чествование ветеранов 
педагогического труда 
и молодых специали
стов.

После чего перед 
собравшимися высту
пил А. А. Загородных, 
председатель исполко
ма Няганьского го
родского Совета на
родных депутатов.

В обсуждении от
четного доклада уча
ствовали: Л. П. Груд
цына — заместитель 
директора школы j4« 4. 
Е. А. Дороннчев — 
главный инженер тре
ста «К Н ГФ * , В. А. 
Ковалевская — ин
спектор по делам несо
вершеннолетних Ня
ганьского ГОВД. В. А. 
Солдатова — мастер 
производст в е н н о го  
обучения МУПК.
О. Н. Адамов — пер 
выи секретарь ГК  
ВЛКСМ . Г. Д. Олей
ник — зав. отделом 
обкома КПСС и дру
гие.

В совещании при
няли участие: Н. М. 
Добрынин — второй 
секретарь ГК  КПСС, 
А. М. Константинов — 
заместитель председа
теля горисполкома.
Л. СОЛОДЧЕНКО.

За два  дня  до с е н т я б р я
кое-где куски трубы, часть запорной арматуры. 
Тут, кстати, нельзя не отметить, что за семь лег 
своего существования Красноленинское строитель 
ное управление, работающее на геологов, не сдало 
практически ин метра нормальных трасс.

А еще трудной остается задача «загнать теп
ло» на буровых. У разведчиков ведь своя специ
фика: построили скважину — и быстро, налегке, 
па новую точку. Ежемесячные обвязки вагончиков 
системой отопления и последующие «раЯЬязкн» 
доставляют кучу хлопот. Вообщс-то бытовые по
мещения буровиков теплом практически обеспече
ны однако новаторы К Н ГР Э  занялись разработкой 
си с те м  автономного отопления вагончиков. Пред 
лагаются взаимно дублирующие источники эиер 
гни: пар от котельной и ток от электростанции На 
буровых есть и то. и другое. н

В электроснабжении самый наболевший во
прос — как бы все-таки перейти на обеспечение 
Минэнерго. С восемьдесят третьего строит ЛЭП

Красноленинское СУ, ежегодно получая строгие 
телеграммы сверху: «срочно вводите линию!►. Да 
не тут-то было. Есть, конечно, у геологов свои ди
зели. по к ппм и дефицитные запчасти требуются, 
и расход соляра чересчур велик, ведь каждый — 
по семьсот «лошадок*. А-деваться некуда, оба в 
работе.

Теперь о снабжении водой. Сейчас питьевой 
воды в поселке геологов предостаточно. А что бу
дет зимой? Говорят, что все по-прежнему.

Жилье. В Нягани капитальный ремонт нынче 
не проводится — этим занимались в Пальяново. 
Зато был текущий. В принципе, дома можно счи
тать подготовленными к зимовке. А вот с канали
зацией в поселке Геолог дело обстоит сложнее...
II псе опять указывают на Красноленинское СУ. 
Из построенных трех с половиной километров 
сетей принято только 600 метров. Но запустить 
пришлось полностью 3,5 км. Вдобавок, отстает от 
графика строительство канализационного коллек
тора Вот это уже не смешно. Может быть, за ос
тавшееся время в К Н ГРЭ  сумеют как-то 
разгрузить' проблему. А  если нет. то «крепись, 
геолог». С. ПОПОВИЧ.

С о р е в н у ю т с я  р ы б а к и
сРе'1и бригад рыбодобы- 

^наш.го района досрочно завер-
аРо«ыгл«.тНИе тРетьего квартала 
Ь M к°лхоза имени Кнро

i По тоии МЫ‘" М - 11 1-РПЫХОГ.ЫМ:
цад 0,1Н выловили за пять де- 

соРевновапин тружеников гос

лова сейчас лидирует Горноречен
ский рыбоучасток: с начала года 
здесь добыли 2-10 тонн вместо за
планированных 160. Бригада горно
реченцев, руководимая знатным ры- 
баком В. Ф. Шатовым, готовится 
раньше других в Октябрьском рыбо
завод!' выполнить годовой план.

Д. ЗЕЛ ЕН И Н .
п. Октябрьский.

! у Юс-то на г  Г<ЮЛ0Г' крепись, геолог...* — уж 
I «««на [к-пип 1Х> эта строчка из пахмутовского 
i 1:Vi>hiio  | 0|,Рох°ДЦам относится, без сомнении.
I ,̂ лог,;1„?1° ЛОлгьватомУ зимнему периоду. В 
J-Р̂ НССЛЗ avna ,си30||°  экспедиция без ПОТерЬ Не 

'Рядхт нот, ^нне пР °казы матушки-зимы По вот 
! ^снол,т,и,е„ испытания Как готовятся к ним
• на чтг Разв°Дчики недр? Коллективный 

, НГРэ пп к t0IIP(>c дали заместители начальника 
НИН, р j, “ ту „ капстроительству А. И. ВАХ- 

И, Мдс^ов а так>ке главный энергетик

I 1оЛодо1̂ 1 п° 1|аст°ищему ценим только ео вре-
■ дельная п г равиль1,о. вот с тепла п начнем.
I * На nnovfi' ,  0селке Геолог уже готова к работе.

' ' пленными |. MiuiMM. тгипм у< 
!>»сть ,0 ,. "ли,омУ сезону, монтируется АВА-1.

I можно „ I  иР ° гигакалории. Теплотрассы, ес- 
! 'Р̂ ваны- п т .Т<1К наЗЕать’ проверены и отремои» 
*■-.  фншлось осмотреть колодцы, заменить


